

Artikel: 144351110040

(UAG Urban Armor Gear Plus Tempered Glass Displayschutz | Apple iPhone 15 | 144351110040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 144351110040

Länge: 220,00 mm

Breite: 110,00 mm

Höhe: 12,00 mm

EAN Nummer: 840283910555

Zollnummer: 7007.19.8095

Gewicht: 0,074 kg



840283910555

Deutsch:

Urban Armor Gear Screen Shield PLUS Tempered Glass Displayschutzglas für das Apple iPhone 15

P/N: 144351110040

Typ: Zweifach gehärtetes Glas

Unsere Glass Shield Plus Premium-Displayschutzfolien sind für den täglichen Gebrauch konzipiert und halten einiges aus. Das Glass Shield Plus schützt Ihr Display vor Kratzern und Abrieb in anspruchsvollen Umgebungen und bei schweren Stürzen. Unsere ultradünne (0,33 mm) Konstruktion aus doppelt gehärtetem Glas sorgt für reaktionsschnelle, präzise Berührungsempfindlichkeit und unverfälschte HD-Oberflächenklarheit. Eine Nanometer-AR-Beschichtung minimiert Blendeffekte, sodass Sie Ihr Handy auch in hellen Umgebungen, z. B. in der freien Natur, problemlos verwenden können. Eine spezielle oleophobe Beschichtung weist natürliche Hautöle ab und verhindert die Bildung von Fingerabdrücken und Flecken, die die Bildauflösung beeinträchtigen können. Die präzise Passform mit einer Abdeckung von Kante zu Kante ist mit allen UAG-Hüllen kompatibel. Bringen Sie die Schutzfolie zu Hause schnell und einfach mit dem mitgelieferten Anbringungsset an, und erhalten Sie den Glanz mit dem mitgelieferten Reinigungsset.

Mit unserem Glass Shield Plus Premium Screen Protector sieht Ihr Bildschirm immer sauber aus, reagiert präzise auf Ihre Berührungen und bietet starken Schutz für den Alltag. Kombinieren Sie unsere Displayschutzfolien aus gehärtetem Glas mit einer unserer Schutzhüllen, um einen unvergleichlichen Schutz bei all Ihren Abenteuern zu erleben.

*Features:*Premium Qualität Doppelt verstärktes gehärtetes Glas Antireflektierend Antimikrobieller Schutz Anti-Fingerabdruck-Beschichtung Hohe Berührungsempfindlichkeit und Passgenauigkeit Kratzfest Ultraklar und hochauflösend Einfaches Aufbringen mit dem Montagekit **Kompatibilität:** Apple iPhone 15

Englisch:

Urban Armor Gear Screen Shield PLUS Tempered Glass for Apple iPhone 15

P/N: 144351110040

Type: Double-Tempered Glass

Our Glass Shield Plus Premium screen protectors are built to withstand daily use and then some. The Glass Shield Plus protects your display from scratches and abrasions from the most demanding environments and biggest drops. Made with double-strengthened tempered glass, our ultra-thin (0.33mm) construction delivers responsive precision touch sensitivity, and pristine HD surface clarity. A nanometer AR coating minimizes glare making it easy to use your phone in bright environments- like the great outdoors. A special oleophobic coating repels natural skin oils, limiting fingerprint and smudge build up that can compromise image resolution. The precise fit with edge-to-edge coverage is compatible with all UAG cases. Quickly and easily apply the screen protector at home with our included applicator kit, and maintain it's shine with the included cleaning kit.

With our Glass Shield Plus Premium Screen Protector, your screen will always look clean, respond to your touch accurately, and deliver strong everyday protection. Couple our tempered glass screen shields with one of our cases to experience unparalleled protection on all your adventures.

*Features:*Premium quality Double-strengthened tempered glass Anti reflective Equipped with antimicrobial properties Advanced anti-fingerprint coating Precision touch & precision fit Scratch resistant Ultra clear high definition Applicator & cleaning kit included **Compatibility:** Apple iPhone 15